



JOURNAL OF SOUTHEAST  
UNIVERSITY  
(Medical Science Edition)

Dongnan Daxue Xuebao (Yixueban)  
**东南大学学报**

**医学版** 中国科技核心期刊  
中国科技论文统计源期刊

RCCSE 中国核心学术期刊(A)

# 东南大学学报(医学版)

2023 年 8 月 25 日 第 42 卷 第 4 期(总第 200 期)

## 目 次

### ·论 著·

基于三维测量评估下颌角弧形截骨术后效果稳定性的研究 ..... 杨莉亚, 马刘红, 黄元亮, 等(495)

血清促血管生成和促纤维化因子与老年 COPD 患者肺功能降低和急性加重的关系

..... 陈灿, 白燕, 伍永升(500)

LRG1、miR-155 表达水平在脓毒症治疗前后的变化及其对预后的评估价值

..... 陈敏, 钱志云, 李艳萍, 等(506)

PP2A 与进展期胃癌患者预后关系的生存分析 ..... 杨晨, 蔡振华, 周莎莎, 等(512)

老年 COPD 合并 II 型呼吸衰竭患者外周血氧化应激信号传导通路关键 mRNA 的表达意义

..... 杜小超, 胡海宗, 彭德川, 等(519)

共表达 IL-7 和 CCL19 的 VSVΔ51 溶瘤病毒在肝癌中的抗肿瘤活性研究 ..... 宋娟丽, 史娜, 王志芬, 等(526)

肺结核患者外周血 miR-23a-3p 的表达及其对患者诊断及预后评估的价值分析

..... 邹同会, 刘世军, 汪永强(533)

宫颈癌组织 KLK4、STAG2 的表达及其临床意义 ..... 杨茹, 田甜, 张靖, 等(540)

红细胞特征参数和线粒体 DNA 在肺癌诊断中的应用价值 ..... 殷柳梅, 夏萍, 焦子宸(547)

血清 CXCL10 水平与社区获得性肺炎严重程度及预后的关系 ..... 周玲, 张霞, 费海莹, 等(553)

血清 RBP4、mALB、PODXL 对子痫前期患者肾功能损伤的评价研究 ..... 段杨平, 刘伟靓, 李星光(560)

基于 Joinpoint 回归模型的 2011—2022 年苏州市肺结核流行趋势分析 ..... 王斐娟, 崔彩岩, 蒋骏, 等(566)

## 血清 PCT、hs-CRP 及 Th17 细胞对脓毒症相关急性肾损伤患者行连续肾脏替代治疗法

结局的预测价值 ..... 杨建海, 张颖, 张晓强(572)

雷公藤甲素对 LPS 诱导的抑郁模型小鼠的治疗缓解作用 ..... 潘婵媛, 冯琳丽, 张婧, 等(578)

血清和房水核心蛋白多糖水平与糖尿病视网膜病变的关系 ..... 马建洲, 孙红彬, 马丽娜(584)

ARPP19 表达与鼻咽癌患者临床病理特征及预后的相关性分析 ..... 曾伟, 曲丹菊, 李燕伟, 等(590)

剖宫产产妇血清 IGF-1 及 IGF-1R 对盆腔器官脱垂及盆底肌力的预测价值研究

..... 丁玉重, 文彩玲, 周传亚(596)

绝经后无症状子宫内膜增厚女性超声、宫腔镜及病理组织学检查结果的相关性研究

..... 刘艳佳, 孟炜, 何艳, 等(602)

老年维持性血液透析患者患恶性肿瘤的影响因素分析 ..... 张立华, 高永宁, 马慧鹏, 等(607)

小波算法脑电监测下的麻醉管理对老年患者全麻术后恢复质量的影响 ..... 张盼盼, 崔丽婷, 舒坤, 等(612)

江苏省 50 岁及以上男性 HIV/AIDS 患者确证前后性行为特征调查 ..... 刘晓燕, 史灵恩, 陈禹衡, 等(619)

基于倾向值匹配法分析带状疱疹并发面瘫的危险因素 ..... 江龙, 方晖, 赵晓芳(627)

## · 综 述 ·

多模态成像协同声动力疗法在肿瘤治疗中的应用进展 ..... 吴若慧, 胡中倩(633)

早发性胃癌早期诊断、预防及治疗的研究进展 ..... 徐伟, 王舟, 李元元, 等(637)

EGFR 敏感突变型非小细胞肺癌继发性突变及治疗的研究进展 ..... 葛非凡, 陈乐延, 蒋华驰, 等(643)

## · 消 息 ·

《东南大学学报(医学版)》稿约 ..... (封三)

# JOURNAL OF SOUTHEAST UNIVERSITY

## ( Medical Science Edition )

Aug. 25 2023 Vol. 42 No. 4( General Serial No. 200)

### CONTENTS OF MAIN ARTICLES

#### Evaluation of stability after mandibular angle osteotomy based on three-dimensional measurement

..... YANG Liya, MA LiuHong, HUANG Yuanliang, et al. (495)

#### Correlation of serum proangiogenic and profibrotic factors with lung function and acute exacerbation of elderly COPD patients ..... CHEN Can, BAI Yan, WU Yongsheng (500)

#### Changes of LRG1 and miR-155 expression levels in sepsis before and after treatment and their prognostic significance ..... CHEN Min, ZANG Zhiyun, LI Yanping, et al. (506)

#### Survival analysis of the relationship between PP2A and prognosis of patients with advanced gastric cancer ..... YANG Chen, CAI Zhenhua, ZHOU Shasha, et al. (512)

#### Exploring the significance of mRNA expression in peripheral blood oxidative stress signaling pathways in elderly patients with COPD combined with type II respiratory failure ..... DU Xiaochao, HU Haizong, PENG Dechuan, et al. (519)

#### Coexpressing IL-7 and CCL19 antitumor activity of VSVΔ51 oncolytic virus in hepatocellular carcinoma ..... SONG Juanli, SHI Na, WANG Zhifen, et al. (526)

#### Expression of miR-23a-3p in pulmonary tuberculosis and its value in diagnosis and prognosis of patients ..... ZOU Tonghui, LIU Shijun, WANG Yongqiang (533)

#### Expression and clinical significance of KLK4 and STAG2 in cervical cancer tissues ..... YANG Ru, TIAN Tian, ZHANG Jing, et al. (540)

#### Study on the relationship between serum CXCL10 levels and the severity and prognosis of community-acquired pneumonia ..... ZHOU Ling, ZHANG Xia, FEI Haiying, et al. (553)

#### Evaluation of RBP4, mALB and PODXL on renal function impairment in patients with preeclampsia ..... DUAN Yangping, LIU Weiliang, LI Xingguang (560)

- Analysis of the trends in the incidence of pulmonary tuberculosis in Suzhou city from 2011 to 2022 based on Joinpoint regression model** ..... WANG Feixian, CUI Caiyan, JIANG Jun, et al. (566)
- Predictive value of serum PCT, hs-CRP, and Th17 cell in the outcome of continuous renal replacement therapy in patients with acute renal injury caused by sepsis** ..... YANG Jianhai, ZHANG Ying, ZHANG Xiaoqiang(572)
- Therapeutic remission of triptolide in LPS-induced depression-associated phenotypes mice** ..... PAN Chanyuan, FENG Linli, ZHANG Jing, et al. (578)
- Serum and aqueous humor decorin level change in patients with diabetic retinopathy and their relationship with disease progression** ... MA Jianzhou, SUN Hongbin, MA Lina(584)
- Correlation analysis of ARPP19 expression with clinicopathological features and prognosis of patients with nasopharyngeal carcinoma** ..... ZENG Wei, QU Danju, LI Yanwei, et al. (590)
- Study on the predictive value of serum IGF-1 and IGF-IR for pelvic organ prolapse and pelvic floor muscle strength in parturients undergoing cesarean section** ..... DING Yuzhong, WEN Cailing, ZHOU Chuanya(596)
- Correlation of ultrasonography, hysteroscopy and histopathology in asymptomatic postmenopausal women with endometrial thickening** ..... LIU Yanjia, MENG Wei, HE Yan, et al. (602)
- Study on influencing factors of malignant tumor in elderly patients with maintenance hemodialysis** ..... ZHANG Lihua, GAO Yongning, MA Huipeng, et al. (607)
- Effect of anesthesia management under EEG monitoring based on wavelet algorithm on elderly patients after surgery** ..... ZHANG Panpan, CUI Liting, SHU Kun, et al. (612)
- Characteristics of sexual behaviors before and after HIV confirmation among HIV-infected males over 50 years old in Jiangsu Province, China** ..... LIU Xiaoyan, SHI Lingen, CHEN Yuheng, et al. (619)
- Analysis of risk factors of herpes zoster complicated with facial paralysis based on propensity value matching method** ..... JIANG Long, FANG Hui, ZHAO Xiaofang(627)

## 本刊被下列数据库列为来源期刊

美国《化学文摘》(CA)  
俄罗斯《文摘杂志》(AJ)  
波兰《哥白尼索引》(IC)  
中国核心期刊(遴选)数据库  
中国生物医学文献数据库  
中文生物医学期刊目次数据库  
中国学术期刊综合评价数据库

## 本刊被下列数据库全文收录

中国期刊网  
《中国学术期刊(光盘版)》  
中文科技期刊数据库  
万方数据库资源系统  
维普资讯  
CEPS 中文电子期刊服务  
中华首席医学网  
教育阅读网

东南大学学报(医学版)  
Dongnan Daxue Xuebao  
(Yixueban)

(双月刊,1960年创刊)

2023年8月25日 第42卷第4期  
(总第200期)

JOURNAL OF  
SOUTHEAST UNIVERSITY  
(Medical Science Edition)  
(Bimonthly. Started in 1960)

Aug. 25, 2023 Vol. 42 No.4  
(General Serial No. 200)

主 管:中华人民共和国教育部  
主 办:东南大学  
主 编:卫平民  
编辑出版:《东南大学学报(医学版)》编辑部  
地址:南京市丁家桥87号,210009  
电话:(025)83272483  
电子邮箱:bjb@pub.seu.edu.cn  
网址:www.ddxbyxb.cn  
印 刷:南京鸿润印刷有限公司  
国内发行:江苏省报刊发行局  
订 购:全国各地邮局

Administrated by Ministry of Education, P. R. China  
Sponsored by Southeast University  
Editor-in-Chief WEI Pingmin  
Edited and Published by The Editorial Board of the  
Journal of Southeast University (Medical Science Edition)  
Address: 87 Dingjiaqiao, Nanjing 210009, P. R. China  
Tel: 86-25-83272483  
E-mail: bjb@pub.seu.edu.cn  
http://www.ddxbyxb.cn  
Printed by Nanjing Hongrun Printing Co., Ltd.  
Subscriptions Local Post Offices

中国标准连续出版物号 ISSN 1671-6264  
CN 32-1647/R

邮发代号:28-265  
国内定价:20元/册,120元/年

